

Antrag öffentlich	Datum 21.06.2007	Nummer A0110/07
Absender Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN		
Adressat Vorsitzender des Stadtrates Herrn Ansorge		
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	05.07.2007	

Kurztitel Energie-Hotline

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Stadtrat ruft die Magdeburger Bürgerschaft auf, dem Oberbürgermeister mitzuteilen, wo im öffentlichen Raum aus individueller Sicht unnütz Energie verbraucht wird bzw. Straßenbeleuchtung aufgrund von Defekten ausgefallen ist. Der Oberbürgermeister wird gebeten, umgehend eine telefonische Hotline und/oder/bzw. eine Mailanschrift einzurichten, um Hinweise unbürokratisch entgegen nehmen zu können.

Begründung:

Überall in der Stadt fallen jedem, der mit offenen Augen durch unsere Stadt geht, immer einmal Situationen auf, zu denen festgestellt werden muss: Was für eine Verschwendung!

Auffälligstes Beispiel ist ganz sicher noch immer die Wochenendampelregelung an verschiedenen Stellen unserer Stadt, wo es verkehrstechnisch zu diesen Zeiten wirklich nichts zu regeln gibt.

Aber auch Straßenzüge, wo tagsüber mal eben das Licht der Straßenlaternen brennt, sind immanent. Beleuchtete Parkplätze, Gebäudeanstrahlungen usw. kann man nicht ausschließen.

Wenn die Aussetzung der Straßenbeleuchtung auf dem Ring allein mehrere tausend Euro an Einsparungen bringt, ist in der Stadt bestimmt noch ein erhebliches Einsparpotential gegeben.

Ziel dieses Aufrufes soll ein Beitrag zur Haushaltskonsolidierung im technischen Bereich sein, um Konsolidierungsmaßnahmen im freiwilligen sozialen Bereich möglichst abwenden zu können.

Alfred Westphal
Fraktionsvorsitzender